



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS:

DECLARA

De su interés el **Encuentro de Jóvenes Luteranos** de la **Iglesia Evangélica Luterana Argentina (I.E.L.A)** a realizarse del 8 al 12 de Enero del año 2025, en la ciudad de Crespo, provincia de Entre Ríos.

AUTOR: Diputada Mariana Bentos

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: Gabriela Lena, Mauro Godein, Carolina Streitenberger, Carola Laner, Silvio Gallay.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto tiene como objetivo declarar de interés el **Encuentro de Jóvenes Luteranos** de la **Iglesia Evangélica Luterana Argentina (I.E.L.A)** a realizarse del 8 al 12 de Enero del año 2025, en la ciudad de Crespo, provincia de Entre Ríos.

La I.E.L.A. cuenta con su sede social en la ciudad de Paraná, en calle 3 de Febrero n° 756, comenzando su trabajo en el país en el año 1905 precisamente en Entre Ríos. En la actualidad cuenta con alrededor de 26.000 miembros en el país, tiene presencia en 17 provincias, con 240 congregaciones

y 10 instituciones educativas, como el Colegio Martin Lutero que funciona en la cede de la ciudad de Paraná.

La I.E.L.A surge de la Reforma impulsada por el Dr. Martin Lutero, ocurrida en Alemania en el año 1517, y desde ese momento la principal característica de la Iglesia Luterana es la enseñanza de la Palabra de Dios. Con ello, pretende que las personas conozcan a Dios y el amor que manifestó su Hijo Jesucristo salvando a la humanidad y otorgándole una nueva vida, por medio de su Espíritu Santo.

La Iglesia Luterana promueve la enseñanza de los valores cristianos a los niños, jóvenes y adultos, fomentando los encuentros zonales y nacionales, para acercarlos y alentarlos a la fe y al servicio comunitario.

Consideramos que es una organización de gran importancia para nuestra ciudad debido a que son un grupo de personas puestas a disposición del servicio al prójimo, llegando a los lugares más vulnerados

con su ayuda, predisposición, esfuerzo y amor.

La iglesia realiza desde el área juvenil, hace años de forma rotativa, encuentros nacionales en el que participan jóvenes provenientes de todo el país y de países limítrofes. En la provincia de Entre Ríos realizaron un evento de estas características en el años 2000 en Crespo, bajo el lema "Mostrá la diferencia", y en el 2012 en Gral. Campos bajo el lema "Somos Uno".

En la actualidad se encuentran preparando el congreso nacional para los días mencionados, del 8 al 12 de enero del 2025, en la ciudad de Crespo, bajo el lema "Tiene sentido", con el deseo de que los jóvenes no pierdan lo que le da sentido a la vida. Luego de 25 años, nuevamente planean este evento en nuestra provincia.

En estos encuentro suelen abarcar diversas temáticas, además de la Palabra de Dios como fuente de fe y norma de vida, como las problemáticas actuales que afectan a la juventud, a través de talleres y jornadas de servicio a la sociedad por las cuales se muestra el valor de la unidad y del servicio al prójimo.

En cuanto a la concurrencia, se esperan aproximadamente 800 jóvenes, a los cuales se espera preparar en base a estas temáticas para ayudar y brindar amor a nuestra sociedad, recorriendo nuestra provincia y conociendo nuestras ciudades, dejándonos una huella de su servicio. Realizan su trabajo en jóvenes con una meta de continuidad y esfuerzo en su formación y crecimiento, convencidos de que son el presente y el futuro de nuestras comunidades.

Por las razones expuestas considero oportuno destacar el mencionado evento por medio de la presente declaración de interés y solicito a mis pares la aprobación de la presente iniciativa.